

	No. Alumni Universitas	Muhammad Arif Rivai	No. Alumni Fakultas
	BIODATA		
<p>a) Tempat/Tanggal Lahir : Talang/ 11 Februari 1991 b) Nama Orang Tua: Rifai Bur & Masniari c) Fakultas : Ekonomi d) Jurusan: Ilmu Ekonomi e) No.BP: 0910513135 f) Tanggal Lulus : 28 Maret 2014 g) Predikat Lulus : Memuaskan h) IPK: 2,90 i) Lama Studi : 4 Tahun 8 Bulan h) Alamat Orang Tua : Aro Talang, Kec. Gunung Talang, Kab. Solok</p>			

Analisis Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Produktivitas Tenaga Kerja di Kota Solok Tahun 2000 – 2012

Skripsi SI Oleh : Muhammad Arif Rivai

Pembimbing : Drs. Wirzon B, MS

Abstrak

Skripsi ini membahas tentang faktor – faktor yang mempengaruhi produktivitas tenaga kerja di Kota Solok tahun 2000 – 2012. Dalam penelitian ini terdapat empat faktor yang mempengaruhi produktivitas tenaga kerja, diantaranya ; pendidikan diwakili oleh tingkat pendidikan SLTP keatas, anggaran kesehatan, tingkat upah diwakili oleh upah minimum regional dan luas lahan diwakili oleh jumlah lahan dalam satuan hektar. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisa pengaruh variabel pendidikan, anggaran kesehatan, tingkat upah dan luas lahan terhadap produktivitas tenaga kerja di Kota Solok. Data Utama diperoleh dari Badan Pusat Statistik (BPS) Sumatera Barat dan Kota Solok. Setelah melakukan pengolahan data dengan menggunakan metode Ordinary least square (OLS) maka diperoleh suatu penemuan empiris yang memperlihatkan bahwa pendidikan dan tingkat upah memiliki pengaruh signifikan dan positif terhadap produktivitas tenaga kerja, sedangkan anggaran kesehatan dan luas lahan berpengaruh negatif terhadap produktivitas tenaga kerja

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 28 Maret 2014.

Abstark telah disetujui oleh :

Tanda Tangan	1. 	2. 	3. 
Nama Terang	Drs. Wirzon B, MS	Dr. Hefrizal Handra, M.Soc.Sc	Drs. Abdul Karib, MS

Mengetahui

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi **Dr. Hefrizal Handra, M. Soc. Sc**
NIP. 196510201993021001



Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke fakultas/universitas dan mendapat nomor alumnus:

		Petugas Fakultas / Universitas	
No. Alumni Fakultas		Nama	Tanda Tangan
No. Alumni Universitas		Nama	Tanda Tangan